

Lycée Jean-de-Prades à Castelsarrasin : une organisation différente cette année pour le bac blanc



Baccalauréat, Castelsarrasin, Tarn-et-Garonne

Publié le 21/02/2021 à 05:10 , mis à jour à 08:58

Le lycée Jean-de-Prades à Castelsarrasin prépare sereinement le baccalauréat en maintenant les épreuves du bac blanc pour l'ensemble des cursus. Les élèves restent concentrer sur l'obtention de ce diplôme.

La réforme pour le baccalauréat 2021 porte sur la suppression des filières S, ES et L pour la section générale. À la fin de la seconde, l'élève doit choisir trois options parmi un panel proposé par le lycée. "Nous en proposons neuf cette année et chaque enseignement a une durée de quatre heures. Les élèves choisissent en fonction de leur affinité avec les matières ou de leur projet d'orientation", informe Mathieu Lomazzi, proviseur adjoint au lycée Jean-de-Prades. À l'issue de la première, les élèves abandonnent une des trois spécialités et celle-ci fait l'objet d'une épreuve pour le baccalauréat avec pour coefficient cinq. La réforme modifie les modalités d'évaluation dans laquelle 40 % de la note comprend le contrôle continu et 60 % pour les épreuves finales (épreuve de français en première et le grand oral, la philosophie et les deux enseignements de spécialités en terminal). Pour l'instant, la philosophie, le grand oral et les épreuves de français sont maintenus au mois de juin, contrairement à l'annulation des épreuves de spécialités.

Le lycée conserve les épreuves du bac blanc

Le lycée Jean-de-Prades a une partie professionnelle et une partie générale et technologique. Pour la classe de gestion administration (partie professionnelle), "les épreuves de bac blanc se sont déroulées du 8 au 12 février avec les mêmes épreuves que le baccalauréat final". Les élèves appartenant au cursus général ou technologique auront le bac blanc de philosophie qui se tiendra le 5 mars dans les conditions d'épreuves normales".

Mathieu Lomazzi tient à rassurer sur la préparation des épreuves finales : "Le bac blanc pour les premières est en préparation avec l'équipe de lettres. Par ailleurs, il y a eu une réunion avec les enseignants de spécialités pour les classes de terminale suite aux annonces gouvernementales qui suppriment les épreuves finales pour les spécialités. Nous avons décidé d'organiser des épreuves type bac blanc pour chaque enseignement de spécialité du 12 au 16 avril afin de préparer les élèves à ce type d'épreuve post-bac".

Vigilance pour les secondes mais pas d'inquiétudes pour le baccalauréat

"Nous sommes particulièrement vigilants pour les secondes car c'est un palier délicat à passer avec un nouveau mode de fonctionnement, l'alternance des cours en distanciel et présentiel et des cours en visioconférence", précise Mathieu Lomazzi. En revanche, "au vu des choix de l'établissement avec la continuité pédagogique, nous ne sommes pas inquiets pour le bac. Les élèves n'ont pas interrompu leur scolarité depuis septembre jusqu'à aujourd'hui. Il y a eu des conditions normales de préparation à l'examen.

benoît, élève en classe de terminale générale, souhaitant intégrer Sciences-Po Toulouse, se veut confiant pour la suite : "Il n'y a pas eu d'interruption cette année pour les cours alors je n'ai pas vraiment d'appréhension particulière pour les épreuves finales. Cependant, l'annulation des épreuves de spécialités a provoqué pour certains "un relâchement des efforts".



Charlotte Mathieu